
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
An die  
Oberbürgermeisterin      
Frau Jutta Steinruck      
Rathaus Ludwigshafen 
 
67059 Ludwigshafen 
 

 

 
Ludwigshafen, den 18.1.2021 

 

Anfrage: Ausleihe digitaler Endgeräte an Ludwigshafener Schulen 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Steinruck,  

Anfrage für die Sitzung des Stadtrates am 25.1.2021:  
Ausleihe digitaler Endgeräte an Schüler*innen Ludwigshafener Schulen  
 
Der aktuell stattfindende Fernunterricht setzt bei vielen Ludwigshafener Familien voraus, dass die Kinder die 
Möglichkeit erhalten, ein digitales Endgerät auszuleihen. Angemessene technische Voraussetzungen bilden 
eine wichtige Grundlage für die Chancengerechtigkeit im Bildungserfolg. Der Schulelternbeirat des Heinrich-

Böll-Gymnasiums informierte am 13.1.2021 darüber, dass die 84 Endgeräte für Schüler*innen am HBG 

noch nicht angekommen seien.  

Wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen:  
1. Wie viele Endgeräte wurden von den Schulen insgesamt angefragt? Bitte schlüsseln Sie diese nach 

Schulen und Schularten auf.  
2. Wie viele Endgeräte konnten jeweils an welcher Schule bis zum 18. Dezember 2020 zur Verfügung 

gestellt werden?  
3. Welche Auswahlkriterien für die Zusage eines digitalen Endgerätes liegen der Ausleihe zugrunde?  
4. Wie erfolgte die Auswahl bzw. die Priorisierung der Schulen bei der Auslieferung? 
5. Welche Schritte müssen von Seiten der Verwaltung gemacht werden, bis die digitalen Endgeräte letztlich 

von den Eltern ausgehliehen werden können.  
6. Welche Probleme sind aufgetaucht, dass die Endgeräte bisher nicht in die Ausleihe kommen konnten? 

 
Mit freundlichem Gruß 
 
 

Monika Kleinschnitger und Hans-Uwe Daumann, Fraktionsvorsitzende 


